



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

3 de septiembre de 2025

COMUNICADO DE PRENSA

XIX Foro de Investigadores de Bancos Centrales del CMCA.

Durante los días del 3 al 5 de septiembre del 2025 se realizó el XIX Foro de Investigadores de Bancos centrales, en formato híbrido presencial-remoto, en las instalaciones del Banco Central de Costa Rica, en San José, Costa Rica. Durante este evento, destacados investigadores de los bancos centrales miembros del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), así como otros invitados especiales, presentan varios documentos técnico-académicos sobre temas económicos de relevancia para la región de Centroamérica y República Dominicana.

Esta edición del Foro de Investigadores estuvo enfocada en documentos relacionados a sistemas de pagos, comportamiento del crédito, indicadores de condiciones financieras y monetarias, y mecanismos de transmisión de política monetaria. En este encuentro se presentan 17 documentos de investigación, involucrando a 20 investigadores, alcanzando a cerca de 50 espectadores, presenciales y virtuales.

El Foro de Investigadores de los bancos centrales miembros CMCA, es un espacio permanente que tiene por objetivo divulgar conocimiento científico-económico, que inició en el año 2007 con su primera edición celebrada en la República Dominicana y manteniéndose hasta entonces como uno de los eventos más relevantes para compartir temas económicos no sólo entre los bancos centrales de la región, sino también con el público en general.

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Tel: (506) 2280-9522 ~ Internet: www.secmca.org ~ E-mail: secmca@secmca.org ~ Apartado Postal: 5438-1000 ~ San José, Costa Rica